

La 'matanza' de los Reyes

Escrito por Marian.G - AgenCYA. 7 de enero de 2015, miércoles

Un multitudinario almuerzo con productos del cerdo puso colofón a una animada mañana con los Magos de Oriente en Molino Derribao. Incluye **GALERÍA DE FOTOS**

http://www.youtube.com/watch?v=0_KEz1vFr5U

Melchor, Gaspar y Baltasar recorrieron las calles del pueblo sobre camionetas, desde las que lanzaron confetis y caramelos ayudados por los niños.



El punto de destino fue el polideportivo, donde entregaron los regalos a pequeños y mayores, reuniéndose después todos en un gran almuerzo que giró en torno a los productos de la 'matanza de un cerdo' preparados la jornada anterior, organizada por la Asociación General de Vecinos de Molino Derribao y en la que los comensales sólo tenían que pagar la bebida. La animada sobremesa también incluyó una atractiva lotería familiar que tenía, entre otros premios, una bicicleta, tabletas electrónicas y un jamón.

{gallery}nmb020115{/gallery}